
庁議の概要

開催日 平成 30 年 12 月 25 日（火）

◎項 目

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】

◎内 容

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】

各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局等による概要説明及び協議が

行われた。

＜主な協議の概要＞

○ 東部広域地域公共交通会議について

（中山間振興・交通部）

南国市と香南市を含む高知県東部の 11 市町村において、12 月 27 日に「高知県東部

広域地域公共交通協議会第３回総会」を実施し、ごめん・なはり線をはじめとする交

通公共機関のあり方、パーク＆ライドの可能性等について協議を行う。

また、12 月 19 日にはジェットスター・ジャパン高知路線が就航した。まだ１日１

便であるが、今後さらなる増便や利便性の向上に向け、しっかりと取り組んでいく。

○ 「志国高知 幕末維新博」の関係について

（観光振興部）

「志国高知 幕末維新博 第二幕」を県内全 25 会場において平成 31 年１月 31 日まで

開催している。高知城歴史博物館や坂本龍馬記念館などの７施設においては、年末年

始を無休で開館する。家族や友人お誘い合わせのうえ、是非会場に足を運んでいただ

きたい。また、維新博の特別企画「チームラボ 高知城 光の祭」も好評開催中で、12

月 22 日から 24 日までの３日間に約１万 2,000 人の方が来場し、１日平均が約 4,000

人と、非常に好評をいただいた。同企画は、11 月 22 日の開始から昨日現在まで、約

５万 6,000 人の方が来場しており、当初の来場見込みであった４万 1,400 人を大きく

上回り大盛況で推移している。今後、年末年始を挟み、平成 31 年１月６日の同企画の

終了に向け、終盤の取り組みをしっかりと行っていく。

○ 新たな管理型最終処分場について

（林業振興・環境部）

新たな管理型最終処分場の３ヵ所の最終候補地のうち、県議会のご意見も踏まえ、

佐川町加茂地区が最も適しているのではないかと判断し、12 月 20 日に発表を行い、

翌 21 日には、副知事が佐川町長に知事名の申し入れ書を手渡した。また、12 月 24 日

には、地域住民を対象とした説明会を開催した。説明会には、地域住民 72 名の方に参

加していただき、約２時間半にわたり協議を行った。住民からは不安の声が多く上が

り、地元の地区長が事前に 90 名を聞き取り調査した結果、約８割の方が不安や反対の

意見であったとの報告もあった。県としては、地元住民の不安な声等の中身をしっか

りと確認し、一つ一つ丁寧に対応していく。



（知事）

この１年間、本当にお疲れ様でした。本年の終盤となる残り４日間、最後までしっか

りと取り組みをお願いする。

予算編成については少し大きな課題もあり、各部局忙しくなる部分もあると思うが、

しっかりとした対応をお願いする。

今回、長期的な視点も踏まえて見直す計画や構想もあるが、各分野の検討を要する課

題について、通常のＰＤＣＡサイクルよりも深掘りして検討をしていただいていると思

う。今議論していることを具体化することができるよう、引き続きしっかりと議論して

いきたい。


